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Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Förderung des B oxclubs Böck  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Dem Unterzeichner wurde das Gerücht zugetragen, dass der Boxclub Böck auf Initiative der 
Stadt Eisenach Fördermittel im Rahmen eines Bundesprogramms erhält bzw. erhalten soll. 
Dabei kann es sich auch um Fördermittel des Landessportbundes handeln, die dieser 
neuerlich über den Kreissportbund an Vereine vergibt, „die zusätzlich zu ihrem 
Trainingsbetrieb regelmäßige und nachhaltige Maßnahmen für Flüchtlinge und Asylbewerber 
durchführen“ (Mitteilung des KSB v. 23.10.15).  
 
II. Fragestellung  
 
1. Um welches Programm handelt es sich und mit welchem Zweck werden die Mittel 

vergeben? 
2. In welcher Höhe sollen im Rahmen dieses Programms in welchem Zeitraum welche 

Mittel fließen? 
3. Kommen weitere Vereine in den Genuß von Mitteln aus besagtem Bundesprogramm? 

Wenn Ja, welche und mit welchen Fördersummen? 
4. Aus welchen weiteren Töpfen erhält der Boxclub derzeit Gelder in welcher Höhe?  
 
 
 
Herr 
Albrecht, Jonny 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 


